
平成２５年１１月２８日 

にしおわりエフエム番組審議会事務局 

 

にしおわりエフエム第５回番組審議会 議事録 

 

１．開催日時 

平成２５年１１月２６日（火）１６時００分から１７時３０分 

 

２．開催場所 

西尾張シーエーティーヴィ株式会社 １階会議室 

 

３．出席者 

番組審議委員：鈴木尚英委員長、加藤俊男委員、小川英範委員、東嶋とも子委員、 

川原史子委員、黒川静一委員、以上６名 

西尾張シーエーティーヴィ㈱：青木啓(代表取締役社長)、植田徹治(地域情報センター長)、 

服部全志(地域情報センター) 

 

４．議事内容 

（１） 近況報告 

（２） 12月からの番組編成について 

（３） その他（緊急災害放送・緊急地震速報について） 

   

各項目の質疑、協議事項 

   （１）10月 6日尾張津島秋まつりのＴＶとの同時中継、10月 12日・13 日かにえ町民ま

つり会場からの生放送、10 月 15 日・16 日台風 26 号に伴う緊急時災害放送実施、

10月 27日津島市総合防災訓練参加等の事例を報告。 

今後放送を検討している番組・コーナーについて。海部津島地域の 5つのライオン

ズクラブからの情報提供による番組を 1月頃から開始予定。土木研究会からの情報

提供による道路工事中情報などの番組・コーナーについても説明。 

現在放送中の番組においてのリクエスト数を紹介。10月度は 117件、11月度は 164

件(11 月 25 日現在)との報告に、順調に数は推移している。今後の審議会では地域

別での数を報告してほしいとの要望がある。 



 

（２）12月からの番組編成について 説明、聴取 

一部番組のタイトル・内容変更について説明。また、1月度の編成から一部番組の 

放送時間を変更する旨を説明。その後、年末年始(12月 30日～1月 3日)の特別編 

成について意見交換。 

・加藤委員／地域のボランティア団体に 1年の活動を振り返ってもらう。生放送にこ

だわらず、事前収録でも良いのでは。スタジオのあるヨシヅヤＪＲ蟹江

駅前店内でのインタビューは難しいのではとの意見。 

・小川委員／ラジオ年賀状といった形で、団体・企業・個人から新年の挨拶を収録し

てみてはどうかとの意見あり。その他、初詣スポットとなる神社等に初

詣の情報と神社の成り立ちといったものを合わせて収録し放送してみ

てはどうかとの意見あり。 

・東嶋委員／冬休み期間中の子ども達に出演してもらってはどうか。また、各地域の

文化協会に話をし、1年の活動を振り返ってもらってはどうかとの意見

もあり。 

・西尾張 ／ 通常の編成とは異なる時間帯での放送も検討。頂いた意見の中から、実

行可能なものを精査し、年末年始の特別番組において放送を予定する。 

 

 （３）その他（緊急災害放送・緊急地震速報について） 

10月 15日・16日台風 26号に伴う緊急時災害放送について、今後、放送の中で導 

入を検討している緊急地震速報についての詳細を説明、その後意見交換へ。 

・小川委員／緊急地震速報についてのアナウンスは、「海部地域、海部津島地域、こ

の地域」とどのように表現するのかとの意見あり。ラジオを聴いている

人の場所によっては混乱をきたすのでは、事前に有事の際は緊急地震速

報が放送されますと告知をしておくべき 

・東嶋委員／緊急地震速報を放送するのは大変意義のある事。アナウンスについては

緊急地震速報をそのまま放送する形で良いと思われる。小川委員同様、

事前告知はしっかりと行うべき。 

・西尾張 ／ 東海総合通信局へ再度確認の後、アナウンスについて精査し、放送の中

への導入を検討、実行していく。 

かにえ町民まつり収録物を聴取し審議会を終了。 

次回審議会より新委員として鈴木啓太氏(中日新聞社蟹江通信局)を迎えることを決定。 

以 上 

文責：西尾張シーエーティーヴィ 服部 全志 


